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Caso cerrado, tema de elección de Fiscal del Estado: Toño Salas 

Sella Congreso designación de Fiscal pese amparos 
Cuarto Poder, Quadratín 

https://cuartopodermichoacan.com/caso-cerrado-tema-de-eleccion-de-fiscal-del-estado-tono-salas/ 
https://www.quadratin.com.mx/principal/sella-congreso-designacion-de-fiscal-pese-amparos/   

El tema de la Fiscalía General del Estado es un caso cerrado para el Congreso del Estado, toda vez 
que la designación fue apegada conforme a la convocatoria, pero principalmente, fue a la vista de 
todos, enfatizó el presidente de la Mesa Directiva, José Antonio Salas Valencia. Y es que el 1 de 

julio por la mañana, 9 ex aspirantes a la Fiscalía General del Estado interpusieron nuevos recursos 
contra el Poder Legislativo por detectar supuestas irregularidades en la designación del fiscal 

general; además de solicitar un juicio político contra los 40 diputados. 
 

Sólo dos órdenes de aprehensión en primer año de Fiscalía Anticorrupción 

Las Noticias En La Red 

https://ner.com.mx/news/solo-dos-ordenes-de-aprehension-en-primer-ano-de-fiscalia-

anticorrupcion/  
De marzo del 2018 a abril de 2019 se giraron únicamente dos órdenes de aprehensión por delitos 
relacionados con actos de corrupción y se resolvieron 13 asuntos con mediación y medios alternos, 

mientras que en total se presentaron 45 denuncias solemente, informó Alejandro Carrillo 
Villanueva, fiscal Anticorrupción durante la entrega de su primer informe de trabajo en el Congreso 
del Estado. De acuerdo con el fiscal, las denuncias fueron principalmente en contra de hombres y 

los delitos más denunciados son negación del servicio público, peculado y abuso de autoridad. 
Estos números bajos podrían deberse a que persiste falta de confianza y credibilidad entre la 
ciudadanía hacia las instituciones, consideró en entrevista Elvia Higuera Pérez, quien forma parte 

del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción. 
 
Si sustento para invalidar o detener procedimientos: Fermín Bernabé 

No habrá reposición de proceso para designar a auditor: Fermín Bernabé 
La Página, Quadratín 

https://lapaginanoticias.com.mx/si-sustento-para-invalidar-o-detener-procedimientos-fermin-

bernabe/  
https://www.quadratin.com.mx/politica/no-habra-reposicion-de-proceso-para-designar-a-auditor-
fermin-bernabe/  

En entrevista el coordinador parlamentario de Morena en la 74 Legislatura del Congreso del 
Estado, Fermín Bernabé Bahena, señala que Cristina Portillo Ayala sigue ocupando la vice 
coordinación. Sobre los juicios de amparo que promoverán los ex aspirantes a la Fiscalía General 

del Estado de Michoacán contra los 40 diputados por haber avalado un procedimiento que 
consideran viciado, Bernabé Bahena respondió que de los amparos que se han interpuesto “el acto 
está dentro de la constitucionalidad, aunque la última palabra de si hubo una violación al 

procedimiento, será el juez federal que deberá decidir”. 
 
Se apaga escándalo sobre el próximo Auditor de Michoacán 

Evita Jucopo abordar conflicto por designación de auditor superior; continuaría 
proceso  

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/se-apaga-escandalo-sobre-el-proximo-auditor-de-michoacan/ 

https://www.mimorelia.com/evita-jucopo-abordar-conflicto-por-designacion-de-auditor-superior-
continuaria-proceso/   

El escándalo en el que se vio envuelto el Congreso de Michoacán en días pasados se apagó y 
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quedó completamente de lado, durante la reunión de la Junta de Coordinación Política, 
programada para este martes. Luego de que el medio de comunicación local que comenzó con la 
divulgación de una supuesta conversación entre dos diputados priístas, desmintiera las capturas de 

pantalla que circularon en medios y redes sociales, este día los legisladores coordinadores de las 
distintas fracciones parlamentarias decidieron no abortar el tema. 

 

El 25 de julio por fin tomaría una decisión el Congreso en juicio a exauditor 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/655077  

El 25 de julio se tendría una respuesta en el caso del juicio político contra el exauditor del Estado, 
José Luis López Salgado, por parte del Congreso del Estado. Adriana Hernández Íñiguez, 

presidenta de la Comisión Jurisdiccional del Congreso del Estado, explicó que se encuentran 
recibiendo los documentos adicionales al caso para tomar una decisión. “Para nosotros es 
importante escuchar ambas versiones, porque eso, más la información que tenemos, nos permitirá 

tomar una decisión. Ellos (el Centro Michoacano de Evaluación [Cemide]) no trajeron alguna 
documentación porque así lo decidieron”, declaró. 
 

La perra es brava, no la hagan enojar”: Antonio Salas a liderazgos panistas 
Dirimen diferencias diputados del PAN “ya vieron que la perra es brava, no la hagan 
enojar” 

Liman Asperezas Diputados Panistas 
Panistas liman asperezas en Congreso del Estado 
“Ya vieron que la perra es brava”, advierte Salas sobre diferendo en el PAN 

MiMorelia, Noventa Grados, Changhoonga, Quadratín, Michoacán 3.0 

https://www.mimorelia.com/la-perra-es-brava-no-la-hagan-enojar-antonio-salas-a-liderazgos-
panistas/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/dirimen-diferencias-diputados-del-pan-ya-vieron-que-

la-perra-es-brava-no-la-hagan-enojar.htm  
https://www.changoonga.com/michoacan-liman-asperezas-diputados-panistas/  

https://www.quadratin.com.mx/politica/panistas-liman-asperezas-en-congreso-del-estado/  
http://michoacantrespuntocero.com/ya-vieron-la-perra-brava-advierte-salas-diferendo-pan/  
El diputado local del Partido Acción Nacional (PAN), Antonio Salas Valencia, señaló que ya no se 

confrontará con su coordinador de bancada en el Congreso local, Javier Estrada Cárdenas, según 
el acuerdo que tomó con el dirigente estatal del órgano partidista, Oscar Escobar Ledesma, pero 
exclamó: “ya vieron que la perra es brava”. El expresidente municipal de Los Reyes lanzó tal 

expresión en alusión a las declaraciones que hizo la semana pasada, en el sentido de que 
liderazgos panistas le dieron a Estrada Cárdenas “el juguete” (coordinación de la fracción 
parlamentaria) pero no “el instructivo”. Ello, con evidente molestia, después de que su 

correligionario lo acusó de aliarse con diputados de Morena y del PRI para incidir en la designación 
del próximo auditor Superior de Michoacán. 
 

Morena con fuerza en el congreso estatal, afirma Fermín Bernabé 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/morena-con-fuerza-en-el-congreso-estatal-afirma-
fermin-bernabe.htm  
A 15 días de que cierre el primer año legislativo el grupo de Morena integrado por 12 diputados se 

encuentra unido “tenemos la fuerza, nos juntamos de forma periódica, inclusive con los 
compañeros que han estado de forma esporádica con nosotros, hemos platicado los temas 

pendientes, pero estamos y vamos bien”, aseguró en entrevista el coordinador parlamentario, 
Fermín Bernabé Bahena, quien además señala que Cristina Portillo Ayala sigue ocupando la vice 
coordinación. Sobre los juicios de amparo que promoverán los ex aspirantes a la Fiscalía General 

del Estado de Michoacán contra los 40 diputados por haber avalado un procedimiento que 
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consideran viciado, Bernabé Bahena respondió que de los amparos que se han interpuesto “el acto 
está dentro de la constitucionalidad, aunque la última palabra de si hubo una violación al 
procedimiento, será el juez federal que deberá decidir”. 

 

A 3 meses de promulgar ley, Congreso tendrá que reformarla 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/a-3-meses-de-promulgar-ley-congreso-tendra-que-

reformarla/  
A solo tres meses de haber sido promulgada la nueva Ley de Fiscalización Superior y Rendición de 
Cuentas tendrá que ser reformada para evitar duplicidad de funciones entre la Contraloría del 

Congreso del Estado y la Unidad de Evaluación y Control de la Comisión Inspectora de la Auditoría 
Superior de Michoacán. La diputada Miriam Tinoco fue quien propuso la reforma para clarificar que 
a la Unidad de Evaluación y Control corresponde instaurar los procedimientos administrativos de 

responsabilidades derivados a los procesos la entrega recepción de los servidores públicos de la 
Auditoria Superior de Michoacán, así como de la admisión de sus declaraciones patrimoniales y su 
análisis. 

 
“Cristina Portillo sigue siendo la vicecoordinadora de Morena”, confirma Fermín 
Bernabé 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/cristina-portillo-sigue-siendo-la-vicecoordinadora-de-morena-
confirma-fermin-bernabe/  
El coordinador de la fracción parlamentaria del partido Movimiento de Regeneración Nacional 

(Morena) al interior del Congreso de Michoacán, Fermín Bernabé Bahena, confirmó que su 
compañera, Cristina Portillo Ayala continúa siendo la vicecoordinadora de la bancada, pese a la 
sanción impuesta por la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia (CNHJ) de Morena. Lo anterior 

detalló el también presidente de la Junta de Coordinación Política, que la diputada se mantendrá 
en su actual puesto dentro de la fracción, hasta que el Comité Directivo Estatal reciba la 

notificación desde la Ciudad de México. “Cristina sigue siendo la vicecoordinadora, mientras no 
notifiquen la resolución, no hay desacato a la Comisión Nacional”. 
 

Diputados se han tardado en legislar en materia ambiental: Semaccdet 

Quadratín  

https://www.quadratin.com.mx/principal/diputados-se-han-tardado-en-legislar-en-materia-
ambiental-semaccdet/  
Como atrasados calificó el titular de la Secretaría de Medio Ambiente, Cambio Climático y 

Desarrollo Territorial (Semaccdet), Ricardo Luna, a los diputados locales en materia ambiental. 
Destacó que ello se observa en el tema de la falta de medidas avaladas por parte de los 
legisladores para hacerle frente a los estragos causados a la fecha al medio ambiente a nivel 

mundial. “Yo creo que nuestros amigos diputados ahora que tuvimos un acercamiento van a poner 
el pie en el acelerador, la verdad yo creo que sí se han tardado en legislar en esta materia porque 
recientemente nos enviaron un exhorto para la prohibición de los plásticos cuando el gobernador 

envió ya eso en el paquete”. 
 

Debe exauditor aclarar uso de dinero público: Cemide 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/debe-exauditor-aclarar-uso-de-dinero-publico-cemide/  

Luego del encuentro sostenido entre los integrantes del Centro Michoacano de Evaluación 

(Cemide) con la presidenta de la comisión jurisdiccional del congreso estatal, esperan sean 
aclaradas dudas respecto al juicio político que se le sigue al ex auditor superior de Michoacán, José 

Luis López Salgado “respetamos su derecho a defenderse y aportar pruebas, esperamos que 
finalmente el resultado sea la transparencia y rendición de cuentas del pasado y del futuro”. 
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Alfonso Álvarez Miaja, presidente de Cemide, si bien reconoce que este tema no es fácil, el 
objetivo es que se aclare el destino de los recursos que se cuestionan “es evidente que el ex 
auditor no usó el dinero, ni repartió cheques ni nada, el crédito se lo otorgan a finanzas; hay 

alguien allí que no ha aclarado los términos en que se usó el dinero”. 
 

Respalda GPPRD acciones de gobierno estatal para dar certidumbre y estabilidad a las 
finanzas: Araceli Saucedo 

Boletín 

Los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática 

(PRD), en la LXXIV Legislatura local, reconocieron y respaldaron los esfuerzos que realiza el 
Gobierno del Estado para dar estabilidad a las finanzas públicas y garantizar el crecimiento de 
Michoacán en beneficio de las y los ciudadanos. La coordinadora de la bancada perredista, Araceli 

Saucedo Reyes, subrayó que la actual administración, al asumir su encomienda, recibió un estado 
con graves problemas financieros; no obstante, se han hecho esfuerzos importantes para 
equilibrar las finanzas públicas, logrando, con ello, un crecimiento histórico del 150 por ciento en la 

recaudación del estado, que permitirá cerrar el año con un 10 por ciento de recursos propios. 
 

Proceso para elegir Auditor Superior está viciado, se debe reponer: Tony Martínez 

Boletín 

Es indiscutible la necesidad de dotar de certeza el proceso de definición del Auditor Superior de 

Michoacán, por ser este organismo uno de los pilares fundamentales del Sistema Estatal 
Anticorrupción, subrayó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, integrante del Grupo 
Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del 

Estado. El diputado por el Distrito de Hidalgo recalcó que frente a las irregularidades evidenciadas 
en el proceso, el PRD mantendrá firme su postura para exigir que éste se reponga y que se haga 
una reconfiguración de la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán. 

 

Mayela Salas reconoce importante labor de los ingenieros en su día 

Boletín 

En el marco de la conmemoración del Día del Ingeniero, la diputada local de Morena por el distrito 

14 de Uruapan norte, Mayela Salas Sáenz, acudió como invitada especial a un desayuno que el 
Gobierno del Estado realizó en la ciudad de Morelia, con la finalidad de festejar a los integrantes 
del Colegio de Ingenieros del Estado de Michoacán. En ese sentido la diputada local aseguró, que 

esta celebración nació en 1974, durante el gobierno de Luis Echeverría Álvarez, a petición de su 
secretario de Comunicaciones y Transportes, Eugenio Méndez, quien quería un día para reconocer 
a su profesión.  

 

Recibe Presidente de la Mesa Directiva informe del Fiscal Anticorrupción 
Boletín 

El Presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, diputado Antonio Salas Valencia, 
recibió de manos del Fiscal Anticorrupción, Alejandro Carrillo Villanueva, el primer informe 

detallado de las actividades realizadas por la fiscalía. Durante la recepción, el legislador reconoció 
el trabajo realizado, así mismo que se cumpla en tiempo y forma con el informe de actividades, 
además aseguró, que es un compromiso de la Septuagésima Cuarta Legislatura, llevar a cabo las 

acciones correspondientes para terminar con la corrupción, un flagelo de la sociedad. 
 
Reformas propuestas por Morena avanzan en Comisión de Puntos Constitucionales 

Boletín 

La Comisión de Puntos Constitucionales aprobó este martes que sean sometidas a discusión 10 

iniciativas de reforma a la Constitución de Michoacán presentadas por distintas fuerzas políticas 
representadas en el Congreso del Estado, entre ellas tres propuestas de Morena orientadas a 

fortalecer la innovación científica, y robustecer la equidad de género en diversos ámbitos de la 
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vida pública en Michoacán, refirió el diputado Alfredo Ramírez Bedolla. Con la aprobación de 10 
dictámenes de “ha lugar” para el mismo número de iniciativas, la Comisión de Puntos 
Constitucionales hace una importante contribución para agilizar el trabajo de la LXXIV Legislatura, 

y se reafirma como una de las comisiones más productivas, subrayó el legislador afín a la cuarta 
transformación.  

 
Se compromete Humberto González a trabajar para tener mecanismos de 
transparencia en procesos de licitación de obra pública 

Boletín 

Con la finalidad de que Michoacán se transforme en un polo de desarrollo para la industria de la 
construcción resulta fundamental buscar herramientas jurídicas que permitan garantizar mejores 
controles en materia de transparencia y rendición de cuentas durante los procesos de licitación y 

adjudicación de obra pública, sostuvo el diputado local Humberto González Villagómez. En el 
marco de la reunión con integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción 
(CMIC), el diputado Humberto González señaló que Michoacán tiene la capacidad de posicionarse 

como el destino predilecto para la inversión de obras de infraestructura, siempre y cuando se 
refuercen los mecanismos jurídicos de los procesos de adjudicación. 
 

Avala Comisión de Gobernación reforma en materia de transparencia 
Boletín 

Con el objetivo de armonizar el marco jurídico estatal en materia de transparencia, la Comisión de 
Gobernación que preside la diputada Cristina Portillo avaló el dictamen por el que se reforman 
diversos artículos de la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de 

datos personales. En reunión de trabajo, los diputados David Cortés, Brenda Fraga y Omar 
Carreón, integrantes de la Comisión, determinaron dictaminar de manera conjunta las iniciativas 
presentadas por los diputados Lucila Martínez y Oscar Ledesma, respectivamente; a efecto de 

definir los requisitos para ser nombrado Comisionado del órgano autónomo en materia de 
transparencia, así como las previsiones para que los sujetos obligados no evadan la 

responsabilidad de brindar la información requerida por los solicitantes. 
 
Sin rezago, avanza trabajo de la Comisión de Puntos Constitucionales: Erik Juárez 

Boletín 

Con la finalidad de dar cauce al trabajo legislativo, los diputados Erik Juárez, Brenda Fraga, Marco 

Polo Aguirre y Alfredo Ramírez, integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales, avalaron 
los dictámenes por los que se otorga el ha lugar, a admitir a discusión diversas iniciativas turnadas 
por el Pleno del Congreso para su estudio y análisis. Al respecto, el diputado Erik Juárez, destacó 

que con la aprobación de este paquete de diez dictámenes de ha lugar, la comisión que preside, 
ha logrado desahogar prácticamente todos los asuntos que requieren el aval de la comisión en 
relación a la constitucionalidad de sus propuestas, quedando pendientes solo un par de iniciativas 

que aún son analizadas por la mesa técnica. 
 
Arranca caravana de la paz desde Acuitzio del Canje  

Boletín 

Los niños y jóvenes requieren que nos preocupemos por brindarles herramientas y oportunidades 

de desarrollo, ese compromiso lo estamos cumpliendo con la "Caravana de la Paz", indicó Oscar 
Escobar Ledesma, diputado por el distrito 19 con cabecera en Tacámbaro, al dar inicio al concurso 
en el que talentos michoacanos demostraron sus habilidades artísticas y culturales. "Desde 

Acuitzio del Canje estamos cumpliendo el compromiso de trabajar por el bienestar y desarrollo de 
las nuevas generaciones. Los niños y jóvenes de mi distrito merecen vivir en paz, que su talento 

sea reconocido, por eso estamos llevando este programa a diferentes municipios de Michoacán 
para realizar actividades culturales y artísticas que aporten al avance en el combate de la 
delincuencia". 
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Apostarle a la educación, es garantizar un mejor futuro para todos: Octavio Ocampo 
Boletín 

La viabilidad del futuro de México debe garantizarse proporcionando condiciones adecuadas para 
la formación de todas y todos, afirmó el diputado integrante de la LXXIV Legislatura local, en el 
Congreso del Estado, Octavio Ocampo Córdova al asistir de padrino de generación de distintas 

instituciones académicas en el Distrito de Huetamo. Durante una gira de trabajo por su distrito, el 
diputado local apadrinó a distintas generaciones de estudiantes e hizo un llamado a la población a 

cerrar filas para combatir la deserción escolar, para lo que se necesita priorizar la formación de 
niños y jóvenes, ya que sólo así se garantizará un mejor presente para toda la sociedad en su 
conjunto. 

 
Araceli Saucedo pone en marcha laboratorio de análisis clínicos en comunidades y 
tenencias 

Boletín 

Con el objetivo de contribuir en la atención de las demandas en materia de salud que reporta la 
población del Distrito de Pátzcuaro, la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD en el 
Congreso del Estado, Araceli Saucedo Reyes amplió el programa La Salud Más Cerca de Ti, a 

comunidades y tenencias de su región, en el que a través del laboratorio de análisis clínicos se 
están brindado los servicios a la población de escasos recursos económicos, además de resolver 
diversas solicitudes en materia de desarrollo social. Para que sean más los ciudadanos 

beneficiados con estos programas que impulsa y están encaminados a generar bienestar en la 
población, a través de su equipo de trabajo se están realizando jornadas informativas para que la 
ciudadanía conozca los servicios que se brindan. 

 
Nota Política 

 
“La revocación de mandato y la SCJN”. Por Ignacio Hurtado Gómez 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/la-revocacion-de-mandato-y-la-scjn-por-ignacio-hurtado-gomez/  

A propósito de unos foros a los que fui amablemente invitado con motivo de una iniciativa 
presentada por el Diputado Local Salvador Arvizu. La revocación de mandato, es una figura que 
cruza interesantemente con otra figura que también es relativamente reciente en nuestro sistema 

político como lo es la reelección. Incluso recuerdo que una de las críticas más fuertes cuando se 
aprobó la reelección fue la de que había sido una reforma incompleta precisamente porque no se 

había aprobado al mismo tiempo, precisamente la revocación de mandato. Ambas, tienen en su 
esencia la rendición de cuentas y la evaluación por parte del ciudadano respecto del quehacer de 
los servidores electos. Más específicamente, se trata de una figura de la democracia directa que 

permite a los ciudadanos destituir mediante votación a un representante electo democráticamente 
antes de que concluya el periodo por el cual fue electo. Por eso se afirma aquello de que, el 
pueblo pone y el pueblo quita. 

 

Alfredo Jiménez Soriano nuevo titular del INE en Zitácuaro 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/michoacan/alfredo-jimenez-sbboriano-nuevo-titular-del-ine-
en-zitacuaro/130691/  

Zitácuaro. Michoacán. A partir de este lunes 1 de julio, la Junta Distrital 03 del INE en el municipio 
de Zitácuaro tiene un nuevo titular, se trata de Alfredo Jiménez Soriano quien es originario del 
estado de Tabasco y se ha desempeñado al haber estado al frente de las diferentes juntas 

distritales en dicho estado, el queda como titular en este distrito en sustitución de Jaime Aguirre 
Sandoval, quien solicito su cambio al Estado de México. Para tomar la protesta a este nuevo cargo, 
estuvo presente David Alejandro Delgado Arroyo, Vocal Ejecutivo del INE en Michoacán, quien 

https://lapaginanoticias.com.mx/la-revocacion-de-mandato-y-la-scjn-por-ignacio-hurtado-gomez/
https://www.mizitacuaro.com/noticias/michoacan/alfredo-jimenez-sbboriano-nuevo-titular-del-ine-en-zitacuaro/130691/
https://www.mizitacuaro.com/noticias/michoacan/alfredo-jimenez-sbboriano-nuevo-titular-del-ine-en-zitacuaro/130691/
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pidió a Alfredo Jiménez Soriano que continúe con la gran labor que realizo el anterior vocal 
ejecutivo al frente de la junta en Zitácuaro, quien dejó una huella importante, fue uno de los 
mejores titulares en el estado que estuvo al frente del INE, prueba fehaciente es el edificio donde 

actualmente se encuentran estas instalaciones, que fueron gestionadas para mejorar la imagen 
digna para los trabajos que se hacen en esta vocalía. 

 

Hay estabilidad, a un año de la victoria de la izquierda: Yeyo Pimentel 

Meta Política   

https://metapolitica.mx/2019/07/02/hay-estabilidad-a-un-ano-de-la-victoria-de-la-izquierda-yeyo-
pimentel/  

A un año de la jornada electoral histórica que dio la victoria a Andrés Manuel López Obrador para 
la presidencia de la república, y a la coalición Juntos Haremos Historia, y a siete meses del actual 
gobierno federal, el dirigente estatal de Morena, Sergio Pimentel Mendoza, remarcó que a pesar 

de que hay quienes no les conviene el cambio de régimen en el país y que por ello se resisten. En 
rueda de prensa aseveró que a 7 meses de que inicio la presente administración federal “se siguen 
sembrando semillas de un México grande”.  

 

Se perfila Juan Bernardo Corona para tomar la dirigencia del PRD 

Indicio  

http://www.indiciomich.com/se-perfila-juan-bernardo-corona-para-tomar-la-dirigencia-del-prd/ 

Juan Bernardo Corona Martínez, ex titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) no descarta 
tener aspiraciones para ocupar la dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática 

(PRD), que dejó hoy Antonio Soto Sánchez. Corona Martínez admitió que tras muchos años de 
militancia perredista y ser uno de los fundadores de la institución política buscaría ocupar dicho 
cargo, para el cual, tras su salida de la SSP ha recorrido el interior del estado, visitando a 

compañeros, y cuya respuesta fue favorable. 

 

Renuncia Antonio Soto a la dirigencia interina del PRD 
Antonio Soto pone sobre la mesa su renuncia a la dirigencia estatal del PRD  

Renuncia Toño Soto a la dirigencia estatal del PRD 
Renuncia Antonio Soto a la presidencia del PRD 

Antonio Soto: “No me encarto, pero tampoco me descarto para el 2021" 
Respuesta, Monitor Expresso, Primera Plana, IdiMedia, UrbisTV 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/85283-renuncia-antonio-soto-a-la-
dirigencia-interina-del-prd.html  

https://www.monitorexpresso.com/antonio-soto-pone-sobre-la-mesa-su-renuncia-a-la-dirigencia-
estatal-del-prd/  
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/655027  

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/renuncia-antonio-soto-a-la-presidencia-del-
prd/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/antonio-soto-no-me-encargo-pero-tampoco-me-descarto-para-

el-2021.html  
Antonio Soto Sánchez anunció este medio día, su renuncia a la presidencia del Comité Ejecutivo 
Estatal del Partido de la Revolución Democrática, cargo que ocupó de manera interina desde el 

pasado 26 de agosto, designado por el Consejo Estatal para sustituir a Martín García Avilés hasta 
en tanto se convoca a un proceso interno electivo para nombrar una dirigencia definitiva por el 
periodo que establecen los estatutos, lo cual tras más de 10 meses ya deberá ocurrir. De entrada, 

dijo que el partido no puede estar entre renuncias y dirigencias interinas, además de que su labor 
frente a una curul en Congreso del Estado en paralelo junto a ese interinato en la dirigencia 

perredista "no es poca cosa" y menos en un estado como Michoacán en que el PRD tiene su 
fortaleza a nivel nacional, además de haber sido la cuna de ese primer movimiento de izquierda. 
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Dio IEM entrada a solicitudes para conformación de 2 partidos políticos locales 
Habrá Nuevos Partidos Políticos En Michoacán, IEM Admitió Solicitudes  

MiMorelia, Changoonga 

https://www.mimorelia.com/dio-iem-entrada-a-solicitudes-para-conformacion-de-2-partidos-

politicos-locales/ 
https://www.changoonga.com/omg-habra-nuevos-partidos-politicos-en-michoacan-iem-admitio-

solicitudes/  
Al acatar una resolución de la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación, integrantes del Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) aprobaron 

este martes dar entrada a dos solicitudes para la conformación de dos nuevos partidos políticos 
locales. Se trata de las solicitudes promovidas por los ex perredistas Uriel López Paredes e Iván 
Madero Naranjo, por un lado, y, por el otro, por Antonio Plaza Urbina, perfil cercano al ex 

presidente municipal “independiente” de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, que inicialmente habían 
sido rechazadas por extemporaneidad. 

 

Notas Gobierno 

 
Autoridades confirman siete casos de Coxsackie en la capital michoacana 

CBTelevisión 

https://cbtelevision.com.mx/autoridades-confirman-siete-casos-de-coxsackie-en-la-capital-

michoacana/  
Autoridades de Michoacán, tiene registro de siete casos por el virus Coxsackie en niños menores 

de ocho años provenientes de Morelia, los cuales se contagiaron mientras se encontraban en 
escuelas privadas, fueron atendidos por la dependencia. 
Luego de los 7 casos en estados como Tlaxcala, Hidalgo, Zacatecas, Querétaro, Oaxaca, 

Tamaulipas y Estado de México, donde las autoridades emitieron alertas a los ciudadanos, aun que 
las autoridades señalaron que Michoacán se encuentra fuera de un brote, así que los morelianos 
no tienen por qué entrar en pánico, por mala información que ha estado siendo publicado en redes 

sociales y otros medios de comunicación. 
 
Llegan 400 Elementos De Guardia Nacional A Morelia Y Municipios De Michoacán: 

SEGOB 
Changoomga 

https://www.changoonga.com/llegan-400-elementos-de-guardia-nacional-a-morelia-y-municipios-
de-michoacan-segob/  

Carlos Herrera Tello, informó que hasta el momento los elementos de la Guardia Nacional, que han 
llegado a Michoacán son 400 por lo que se espera que en los próximos 2 días arriben los 4 mil 
restantes. Los municipios a donde se desplazaron fueron Lázaro Cárdenas con 82 elementos, se 

desconoce cuántos efectivos recibió Uruapan y Morelia, aseguró el secretario de gobierno. El titular 
de Segob, apuntó que se está esperando a que llegue el coordinador de Guardia Nacional, quien 
estará a cargo de dirigir las operaciones en el estado, por lo que se espera en días próximos saber 

de quién se trata. 
 
Con temor se presentó la Guardia Nacional en Uruapan, falso que se quedarán en los 

cuarteles de la Policía Michoacán como dijo Silvano Aureoles 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/con-temor-se-presento-la-guardia-nacional-en-
uruapan-falso-que-se-quedaran-en-los-cuarteles-de-la-policia-michoacan-como-dijo-silvano-

aureoles.htm  
Luego del recibimiento que tuvo la Guardia Nacional en Tabasco en donde un grupo de la 
delincuencia organizada realizó bloqueos y quemas de vehículos con mantas y cartulinas que les 

daban la bienvenida a las tierras del presidente de la República Andrés Manuel López Obrador, en 
esta ciudad de Uruapan realizaron una presentación de protocolo con las autoridades municipales 

https://www.mimorelia.com/dio-iem-entrada-a-solicitudes-para-conformacion-de-2-partidos-politicos-locales/
https://www.mimorelia.com/dio-iem-entrada-a-solicitudes-para-conformacion-de-2-partidos-politicos-locales/
https://www.changoonga.com/omg-habra-nuevos-partidos-politicos-en-michoacan-iem-admitio-solicitudes/
https://www.changoonga.com/omg-habra-nuevos-partidos-politicos-en-michoacan-iem-admitio-solicitudes/
https://cbtelevision.com.mx/autoridades-confirman-siete-casos-de-coxsackie-en-la-capital-michoacana/
https://cbtelevision.com.mx/autoridades-confirman-siete-casos-de-coxsackie-en-la-capital-michoacana/
https://www.changoonga.com/llegan-400-elementos-de-guardia-nacional-a-morelia-y-municipios-de-michoacan-segob/
https://www.changoonga.com/llegan-400-elementos-de-guardia-nacional-a-morelia-y-municipios-de-michoacan-segob/
http://www.noventagrados.com.mx/politica/con-temor-se-presento-la-guardia-nacional-en-uruapan-falso-que-se-quedaran-en-los-cuarteles-de-la-policia-michoacan-como-dijo-silvano-aureoles.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/con-temor-se-presento-la-guardia-nacional-en-uruapan-falso-que-se-quedaran-en-los-cuarteles-de-la-policia-michoacan-como-dijo-silvano-aureoles.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/con-temor-se-presento-la-guardia-nacional-en-uruapan-falso-que-se-quedaran-en-los-cuarteles-de-la-policia-michoacan-como-dijo-silvano-aureoles.htm


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
encabezadas por el alcalde Víctor Manríquez con total hermetismo.  
Los elementos de la Guardia Nacional al llegar a un terreno inhóspito y desconocido como lo es el 
Estado de Michoacán y sobre todo la ciudad de Uruapan catalogada entre las 50 ciudades más 

inseguras del mundo y la más violenta de la entidad optaron por ingresar al municipio durante la 
noche y madrugada, para según ellos no ser detectados por los grupos de la delincuencia 

organizada. 
 
Raúl Morón, el más ineficiente entre alcaldes nacionales, según encuesta 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/655109  

Más malo que bueno, así fue evaluado el presidente municipal de Morelia, quien al cobijo y 
popularidad de Andrés Manuel López Obrador, actual presidente de México, llegó a ocupar el cargo 
a partir del primero de septiembre de 2018, prometiendo sobre todo, la erradicación de baches, 

sin embargo, ese fue el rubro que se ganó la calificación más alta en ineficiencia. Tras 10 meses 
de administración, Raúl Morón Orozco fue posicionado en el lugar 38 de 53 alcaldes evaluados a 

nivel nacional. Ni a „regular‟ llegó el ex senador perredista, hoy edil morenista, en los rubros de 
alumbrado público, recolección de basura, suministro de agua y pavimentación de calles. 

 

Notas Seguridad 

 
Trabajará Fiscalía General del Estado coordinadamente con Guardia Nacional 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/85295-trabajara-fiscalia-general-

del-estado-coordinadamente-con-guardia-nacional.html  
La Fiscalía General del Estado trabajará de manera coordinadamente con la Guardia Nacional a su 
arribo a la entidad, sostuvo el fiscal Adrián López Solís. De acuerdo a las atribuciones de la Guardia 

Nacional, ésta podrá realizar sus propias investigaciones y de igual manera la fiscalía. Sin 
embargo, el Ministerio Público recibirá las carpetas que tenga el nuevo esquema de seguridad 
nacional. 

 
21/a. Zona Militar da bienvenida a personal de la Guardia Nacional 

Exeni 

http://www.exeni.com.mx/noticia/21/a.-Zona-Militar-da-bienvenida-a-personal-de-la-Guardia-

Nacional  
La Comandancia de la 21/a. Zona Militar, en esta fecha da la cordial bienvenida al personal 
Integrante de la Guardia Nacional, conformado por personal de la Policía Militar, Policía Naval y 

Policía Federal, que arriba a la capital del estado. Siendo las 1920 hs. el C. General de Brigada 
Diplomado de Estado Mayor Gerardo Mérida Sánchez comandante de la 21/a. Zona Militar, en 
compañía del Inspector General de la Guardia Nacional, instaron a los 135 elementos que 

arribaron a esta plaza, a actuar en todo momento con honradez, honestidad y dedicación a su 
trabajo en beneficio del pueblo y la nación a fin de lograr salvaguarda de la libertad, la vida, e 

integridad de los derechos de las personas, siempre en estricto apego a los derechos humanos.  
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